

# Las Redes de la FEMP, en marcha

El Spain Convention Bureau, SCB, acaba de celebrar en Sevilla su Asamblea Constitutiva, un evento que, además de poner en marcha la actividad de este grupo de Entidades Locales para impulsar el turismo MICE, ha venido a marcar la pauta para la celebración de otras nueve Asambleas en las que se constituirán las demás Redes de Gobiernos Locales de la FEMP. Con las 30 Comisiones de Trabajo ya operativas, es el momento de las redes que, a lo largo de las próximas semanas, estarán a pleno rendimiento.

El funcionamiento y las iniciativas emprendidas desde Redes y Comisiones marcan la dinámica de la Federación de cara a su objetivo principal, que es representar, defender y apoyar la gestión municipal y el trabajo de los Gobiernos Locales para mejorar la vida de las personas. En esa línea, en nuestra condición de representantes de esos Gobiernos Locales, demandamos interlocución con otras Administraciones y, aunque participamos en Conferencias y Consejos Sectoriales, seguimos pendientes de la convocatoria de la Comisión Nacional de Administración Local, CNAL, que

el Ministro de Política Territorial y Memoria Democrática nos aseguró para antes del verano, y también de la respuesta a las cuestiones diversas que venimos planteando con reiteración al Ministerio de Hacienda.

En esta edición de Carta Local señalamos estas cuestiones y hablamos también de Fondos Europeos, de los 100 años de COSITAL, el Consejo que agrupa a Secretarios, Interventores y Tesoreros de la Administración Local, y de su demanda para la cobertura de plazas vacantes; de los 40 años de la ANMP, la asociación hermana de la FEMP en Portugal. Nos referimos también a la digitalización, a la sostenibilidad de playas, bosques y entornos; y también a la accesibilidad, la igualdad, la integración social y la revolución rural. Desde la Central de Contratación, en este número, se destacan las ventajas de contratar seguros específicos para Gobiernos Locales por esta vía; las autoras de AMEIS no traen sus relatos y poemas; y los cronistas de RAECO, su propuesta de recuperación de las salinas. Un abanico de contenidos tan amplio y diverso como el día a día de la Administración Local.

# CARTA DE LA PRESIDENTA



**María José García-Pelayo Jurado**  
Presidenta de la FEMP